

## Bellegarde

Le concert au profit de Rétina France a récolté 600 €



L'auditorium Élie-Bataille a accueilli les chorales.

Le 27 mars, à l'auditorium pôle associatif Élie-Bataille, un concert était proposé par la chorale La Cantilène, au profit de Rétina France. Trois chorales invitées se sont associées à l'événement : Canta Cigales, dirigée par Michelle Lého, Aramon & Castillon, dirigée par Christine Renard, Li cantaire de Rodilhan et Nîmes Corail, dirigées par Nicole Deray. Chacune dans son style a enthousiasmé le public dans le

magnifique auditorium où se déroulait le concert. La représentation s'est achevée en apothéose avec un chant commun. Martine Bastide, présidente de la Cantilène, a remercié les choristes qui ont aidé très efficacement au bon déroulement et à l'organisation de ce rendez-vous solidaire. Les recettes du concert ont permis d'offrir un don de 600 € à l'association Rétina France.

► Correspondant Midi Libre : 06 22 49 30 51

## EN BREF

## Beaucaire

**THÉÂTRE.** Vendredi 8 avril, à 20 h 30 au Casino municipal, le Quai des Arts, pour le dernier volet de la saison théâtrale, présente Amphitryon de Molière. Tarifs : 12 €, 10 € étudiants, intermittents, chômeurs, et retraités, 7 € élèves des cours. > Réservations : 04 66 59 71 08, Fnac et Francebillet.

## Vallabrègues

**EXPOSITION.** Les œuvres colorées de Marie-France Rodriguez seront sur les cimaises de la Chapelle du 8 au 10 avril. Les thèmes de taurromachie, les représentations de la nature, oscillant toujours entre réalités et figurations subtiles, constituent le fil rouge de sa recherche picturale. À voir vendredi 8 avril à 18 h (vernissage), samedi 9 et dimanche 10 de 10 h à 19 h.

## CINÉMA

## LE REX

46 bis, rue Monge, Tarascon. © 04 90 91 09 65 Ambulance : 21 h.

Les Bad Guys : 14 h, 16 h 15. Qu'est-ce qu'on a tous fait au Bon Dieu ? : 13 h 45, 18 h 30, 21 h. Sonic 2, le film : 16 h, 18 h 30.

## CCBTA : le budget prévoit plus de 16 M € d'investissements

## POLITIQUE

La situation financière de la collectivité lui permet de poursuivre ses projets.

Thierry Devienne  
tdevienne@midilibre.com

Parmi les 58 points à l'ordre du jour, le conseil de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA) qui s'est tenu lundi soir à Bellegarde a adopté le budget primitif 2022. Il est excédentaire de 3,5 M € en section fonctionnement et s'équilibre à 16, 248 M € en section investissement.

Pour 2022, les principaux investissements programmés sont les suivants : poursuite de l'étude technique du port à Fourques et montage financier indispensable à sa réalisation ; poursuite du programme de points d'apport volontaires semi-enterrés et enterrés, notamment à Beaucaire et Fourques ; quai de transfert pour les déchets ménagers de Vallabrègues ; acquisition foncière avec lancement du dossier de déclaration d'utilité publique pour le projet de Brousan à Bellegarde ; atelier relais à Vallabrègues ; travaux et maîtrise d'œuvre pour Via Rhôna du Port de Beaucaire au Port de Bellegarde, et de Beaucaire à



L'aménagement de la voie verte et de la Via Rhôna se poursuit.

Fourques, préparation de la Via Rhôna entre Bellegarde et Saint-Gilles, pont d'Espeyran en lien avec Voies navigables de France, le conseil départemental du Gard et la commune de Saint-Gilles ; programme collectif de recherche et suite de la maîtrise d'œuvre pour l'abbaye Saint-Roman à Beaucaire. Ce budget a été adopté à la majorité, les quinze élus beaucairois ont voté contre.

## 7 M € inscrits dans le nouveau contrat local d'aménagement

Certains de ces investissements entrent dans le nouveau Contrat local d'aménagement que les élus CCBTA ont voté à l'unanimité en décembre 2021. Il couvre la période 2022-2026 et prévoit un investissement de 7 M€ HT. Chaque commune a pu

choisir les projets qu'elle souhaitait mettre en place.

**Beaucaire** : 2,6 M€ HT pour le centre des congrès (complément).

**Bellegarde** : 1,7 M€ HT. Stade de football des Clairettes, réaménagement des locaux vestiaires, sanitaires et mise en place d'une pelouse synthétique. Démolition et aménagement d'un îlot entre la rue de Saint-Gilles et la rue du Rieu. Aménagement d'une voie verte depuis l'entrée de ville côté Beaucaire jusqu'au rond-point de la cave coopérative.

**Fourques** : 0,9 M€ HT. Réhabilitation du mas Saint-Michel en équipement culturel et touristique.

**Jonquières-Saint-Vincent** : 1,3 M€ HT. Opérations d'aménagement urbain en lien avec l'attractivité commerciale. Création d'une nouvelle voie Sud Est,

avec parking et voie piéton vélo. Aménagement de la place à Saint-Vincent et de la place du 11-Novembre. Rénovation rue de l'Église.

**Vallabrègues** : 0,5 M€ HT. Aménagement urbain en lien avec l'attractivité commerciale, création d'un parking de proximité pour finaliser la piétonnisation de la place du village. Réhabilitation du presbytère (intérieur et jardin) pour installation d'un atelier de vannerie.

## Les taux d'imposition inchangés

Durant cette séance, la CCBTA a également voté les taux d'imposition locale. Juan Martinez, le président, a rappelé : « Le foncier bâti n'a pas été mis en place, la taxe Gemapi (notamment par rapport au risque inondation) non plus. C'est un effort que nous faisons pour nos concitoyens. Mais à l'avenir, il faut s'attendre à ce qu'on nous demande de participer à l'effort national. »

Les autres taux restent inchangés : foncier non bâti 2,73 %, cotisation foncière des entreprises 33,22 %.

Pour cette dernière, Julien Sanchez, le maire de Beaucaire a indiqué qu'il était favorable à une diminution de la CFE, d'où l'abstention des élus beaucairois sur ce point. Juan Martinez a répondu : « Il s'agit d'un impôt économique. Mais on le rend ensuite aux entreprises. »

## L'escape game reconduit et élargi



L'escape game, une façon de découvrir la forteresse en jouant, une formule qui plaît beaucoup.

Le budget primitif 2022 de l'office de tourisme figurait également à l'ordre du jour de ce conseil communautaire. Il a été voté à l'unanimité. La section d'exploitation s'équilibre à 667 280 € et la section d'investissement à 76 186 €.

Juan Martinez a fait remarquer : « Après l'année 2021 durant laquelle le budget de l'office de tourisme a augmenté tant en fonctionnement qu'en investissement afin de répondre à des nouveaux besoins comme la mise en place d'événements et d'animations touristiques, le budget 2022 fait l'objet d'une légère diminution (- 6 %) en fonctionnement, due à un meilleur calibrage des événements portés par l'office de tourisme. Ce budget permet toutefois de poursuivre la montée en puissance de l'activité commerciale et sa professionnalisation par le renfort des équipes professionnelles, à l'année et en saison. »

Pour les investissements, le montant est supérieur à celui de

2021, pour la mise à disposition de moyens généraux pour requalifier les locaux d'accueil de l'office de tourisme actuel, pour la poursuite de l'amélioration du site internet et de ses fonctionnalités nouvelles.

« Nous avons des partenariats dynamiques, il faut les soutenir », a fait remarquer le président.

## Des atouts supplémentaires

Les conseillers communautaires, sauf les élus beaucairois qui se sont abstenus, ont également approuvé le plan d'action 2022 de l'office de tourisme. Celui-ci prévoit notamment de reconduire l'escape game à la forteresse de Beaucaire qui a très bien marché l'été dernier. Il sera ouvert tous les jours en juillet et août 2022, soit 16 jours de plus que l'an dernier.

L'office de tourisme va également procéder à des recrutements pour faire face à l'accroissement temporaire de son activité durant la saison touris-

tique estivale : renforts à l'équipe d'accueil de l'office de tourisme, personnel, d'accueil au musée de la vannerie à Vallabrègues, animation de l'escape game à la forteresse de Beaucaire.

Les tarifs des différentes prestations ont été votés. On y trouve la nouveauté : le Guide du Routard "Garrigues et Costières de Nîmes", présenté récemment à Nîmes.

En matière de tourisme, on citera encore l'adoption des tarifs de l'aire pour camping-cars de Bellegarde : 5 € la demi-journée, 13 € la journée. Juan Martinez a suggéré de rechercher un endroit plus accueillant sur Beaucaire. Julien Sanchez s'est montré « tout à fait d'accord pour s'entendre là-dessus ».

La future réouverture de l'écluse de Nourriguier sera bien évidemment un atout de plus pour le territoire, de même que la voie verte entre Beaucaire et Bellegarde. Le président a annoncé son inauguration « vers fin juin, début juillet ».

Th. D.

## ET AUSSI

## PROTECTION SOCIALE.

La CCBTA va augmenter sa participation à compter du 1<sup>er</sup> mai, aux contrats labellisés souscrits par ses agents : pour la prévoyance, 20 € maximum par agent et par mois, pour la santé, 50 % de la cotisation mensuelle, plafonnée à 60 €.

## PROGRAMME LOCAL

**DE L'HABITAT.** Le bilan pour la période 2015-2020 a été voté : 112 logements construits par an en moyenne, 162 nouveaux logements sociaux soit 53 % de l'objectif, 250 ménages ont bénéficié du prêt à taux zéro en six ans, maintien de 160 places en hébergement collectif pour personnes âgées plus une maison en partage de 20 logements construite à Bellegarde. Entre 2018 et 2020, 88 logements réhabilités dans les centres anciens de Beaucaire, Bellegarde et Jonquières-Saint-Vincent. En raison des retards dus à la crise sanitaire, le PLH a été prolongé de deux ans. Pour 2021, le bilan est : construction de 134 logements neufs (58 % de l'objectif annuel), 13 logements "aidés" pour travaux d'accessibilité, 49 logements réhabilités, un nouveau service dédié mis en place à la CCBTA. Julien Sanchez a tenu à préciser : « Nous avons voté contre en 2014, estimant les objectifs trop ambitieux. En voyant le bilan, cette fois nous nous abstenons. »

DANS LE CADRE DE LA 9<sup>e</sup> ÉDITION DE

**« TOUS AU COMPOST »**

DISTRIBUTION GRATUITE DE

**COMPOST**

DE 9H À 15H EN DÉCHÈTERIE

**SAMEDI 9 AVRIL 2022**  
**BEAUCAIRE\***

**SAMEDI 16 AVRIL 2022**  
**VALLABRIX**  
**SAINT RÉMY DE PROVENCE\***

**SAMEDI 23 AVRIL 2022**  
**MAUSSANE LES ALPILLES\***

Dans la limite des stocks disponibles et de 100 litres par foyer. Pensez à vous munir d'un justificatif de domicile et de votre propre contenant.

Renseignements :  
04 66 59 87 03 ou www.sudrhone.fr

\*de 9h à 12h et de 14h à 15h